

**IN BESTER LAGE
IN THE BEST LOCATION**



Das Fleming's Hotel Frankfurt-Messe befindet sich in zentraler Innenstadtlage, nur wenige Meter von Hauptbahnhof, Bankenviertel, Messe & Kongresszentrum entfernt. Auch die Zeil, Frankfurts Shoppingmeile, die Festhalle, der Römer oder die Hauptwache sind in kürzester Zeit zu Fuß zu erreichen.

Fleming's Hotel Frankfurt-Messe is situated in a central city centre location, only a few meters from the main train station, the financial district and the Exhibition & Congress Centre. The "Zeil" shopping mile, the event location Festhalle, the Römer city hall or the Hauptwache are just a short walk away.

AUF EINEN BLICK

ZIMMERAUSSTATTUNG

- 96 schallisolierte Zimmer
- Granit-Glas-Bad
- Kostenfreies Internet via WLAN
- Individuell regulierbare Klimaanlage
- Laptopgeeigneter Safe, Telefon
- Kaffee-/ Teestation, Minibar
- Ab Superior-Zimmern: inklusive Minibar & Nespresso-Maschine
- Großer Schreibtisch, Flatscreen-TV

RESTAURANT & BAR

- Fleming's Brasserie & Wine Bar

FITNESS

- Fitnessbereich, Ruhebereich
- Sauna, Dampfbad

PARKEN

- Kostenpflichtige Parkgarage

ENTFERNUNGEN

Messe & Kongresszentrum	0,7 km
ICE-Bahnhof	0,3 km
Stadtmitte	0,8 km
Autobahn A 5	2,5 km
Flughafen Frankfurt	12 km

Fleming's Hotel Frankfurt-Messe

Mainzer Landstraße 87 - 89 · 60329 Frankfurt · Germany

T.: +49 69 808080-0 · F.: +49 69 808080-499

frankfurt-messe@flemings-hotels.com

24-h Reservierungshotline / 24 hour Reservation Hotline:

+49 (0) 800 37 37 700 aus Deutschland / from Germany

+43 (0) 800 99 99 88 aus Österreich / from Austria

(kostenfrei aus Fest- und Mobilfunknetz / free of charge from mobile and landline networks)

Amadeus:	FLFRAFLE	Apollo / Galileo:	FL20401
Sabre:	FL42302	Worldspan:	FLFRAFL

AT A GLANCE

ROOM FURNISHING

- 96 soundproofed rooms
- Granite-glass bathroom
- Free of charge Internet via WIFI
- Individually-controllable air conditioning
- Safe suitable for a laptop, telephone
- Coffee & tea station, minibar
- Superior rooms & above: minibar & Nespresso machine included
- spacious desk, flatscreen-TV

RESTAURANT & BAR

- Fleming's Brasserie & Wine Bar

FITNESS

- Fitness area, rest area
- Sauna, steam bath

PARKING

- Parking garage (for a fee)

DISTANCES

Exhibition & Congress Centre	0.7 km
ICE train station	0.3 km
City centre	0.8 km
Motorway A 5	2.5 km
Frankfurt Airport	12 km

FLEMING'S
FRANKFURT-MESSE



**MEHR ALS SIE ERWARTEN
MORE THAN YOU EXPECT**



In unmittelbarer Nähe zur Frankfurter Messe eröffnete 2005 das erste Haus der Marke Fleming's. Seither begeistert das 4-Sterne-Hotel mit großartigem Design, einem außergewöhnlichen kulinarischen Konzept und der idealen Lage im Herzen der City. Sie erwarten noch mehr? Dann sind Sie hier richtig. Willkommen bei Fleming's! WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM

In the immediate vicinity of the Frankfurt Exhibition Grounds, this was the first hotel to be opened under the Fleming's brand in 2005. Since then, this 4-star hotel with its great design, exceptional culinary concept and ideal location in the heart of the city has been delighting its guests. Are you looking for that little bit more? Then you will be right at home here. Welcome to Fleming's! WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM

WORLDHOTELS

STIL UND DESIGN STYLE AND DESIGN



Der moderne Look im typischen Fleming's Stil erwartet Sie in jedem unserer Zimmer. Stoffe in Grün und Creme, kombiniert mit edlen Hölzern, verleihen dem Raum eine schlichte Eleganz. Auch im voll verglasten Bad überzeugen moderne Materialien vom kühlen Granit bis hin zum glänzenden Edelstahl.

You will encounter a modern look in the typical Fleming's style in every one of our rooms. Green and crème fabrics, combined with precious wood, give the room a sleek, elegant look. And the fully-glazed bathroom fitted with modern materials ranging from cool granite to shiny stainless steel is also a real pleasure.

GENUSS UND VIELFALT



Schlemmen Sie sich durch unsere Speisekarte und freuen Sie sich über Frische, Vielfalt und Individualität. Genießen Sie die lockere Atmosphäre des Restaurants oder wählen Sie aus unserem reichhaltigen Take-away-Angebot. Und auch die Auswahl an hervorragenden Weinen lässt keine Wünsche offen!

ENJOYMENT AND VARIETY



Relish the range of wonderfully fresh, varied and individual dishes on our menu. Enjoy the relaxed atmosphere in our restaurant or choose something from our richly-varied take-away service. Our selection of excellent wines also leaves no wish unfulfilled.

KÖRPER UND SEELE BODY AND SOUL



Lassen Sie es sich gut gehen in unserem kleinen, aber feinen Fitness- und Wellnessbereich. Trainieren Sie an den modernen Fitnessgeräten und gönnen Sie sich anschließend eine wohltuende Ruhepause im Dampfbad und in der Sauna.

Feel good in our small but fine fitness and wellness area. Train on the modern fitness equipment and then enjoy a soothing rest in the steam bath and the sauna.